- 7 - 広報 こうぎき



贈られた遊具で遊ぶ米沢保育所の園児と ボランティア連絡協議会の役員の方

みなぎる闘志と気迫のぶつかりあい

第28回北総青少年育成剣道大会

4月28日、神崎中学校体育館で神崎ライオンズクラブ並びに町教育委員会主催による北総青少年育成 剣道大会が開催されました。

今年で28回目を迎えるこの大会には、香取郡市、 成田市、旭市、酒々井町、稲敷市の小中学生剣士が 一堂に集まり、団体戦、個人戦が行われました。

力と力、気合いと気合いがぶつかり合った試合が繰り広げられるなか、中学生団体戦男子の部では神崎中が3位、中学生個人戦男子の部では平井孝典君が3位、小学生個人戦高学年の部では廣瀬真輝君が2位に入賞し、健闘しました。



優勝したズームスのメンバー

プルタブ・アルミ缶で遊具をプレゼント!!

神崎町ボランティア連絡協議会

4月26日、神崎町ボランティア連絡協議会が、神崎保育所と米沢保育所に楽しく遊べる遊具の「トレイントンネル」を贈りました。

この遊具は、ボランティア連絡協議会の皆さんが各家庭からでる「プルタブ」と「アルミ缶」を回収して、専門業者に売却したお金で購入をしたものです。昨年は三輪車を寄贈しました。

園児たちは、愛嬌ある機関車の中をくぐったり、上 に乗ったりして、元気いっぱいに遊んでいました。

ボランティアの皆さん善意ありがとうございました。



白熱した試合が展開された剣道大会

球春到来、プレイボール 春季トーナメント大会

春うららかな日差しの中、野球シーズンの幕開けを迎え、4月15日から29日にかけて、参加8チームにより神崎町野球連盟春季トーナメント大会が開催され、熱戦が繰り広げられました。

決勝戦は、ズームスとFIVE STARSの対戦となり、初回に3点を先制したFIVE STARSが試合を有利に進めましたが、3対1で迎えた最終回にズームが3点を挙げ、逆転サヨナラゲームとなり劇的な優勝を飾りました。

田植えで農業を体験!!

4月29日、椿一二さん(古原)の 水田で、また、5月12日、(有)こ うざき自然塾(代表鈴木一司さん) が神宿地先の水田で都市の住民を招 いて田植えが行われました。

両日とも好天に恵まれ、泥んこになりながら楽しく農業を体験しました。





たくさんの親子が田植えを体験(写真左: 何こうざき自然塾、右: 椿一二さん)